

新本っ子

校長室だより7月号③
令和6年度 No. 7
総社市立新本小学校



専門の方による特別授業

参観日等でご覧いただいている通り、子供たちは毎日、担任や教科担当の先生との授業を頑張り、多くのことを「わかる！できる！」状態にするために学んでいます。そして時には、その道の専門家のご協力をお願いすることもあります。今回はその一部をご紹介します。

2年生野菜のパワー 3年生お箸の使い方 1/11 食育

総社市学校給食センターのご協力により、食に関する指導を行いました。



腸はこんなに長い！野菜はこの腸の中を
通ってすっきりさせる働きもあるんだね。



お箸の使い方、再確認！
豆運びゲームをしながら、
その様子を動画に収めてもらっ
ています。おうちでも練習する
とのこと。ますます、お箸の
上手な使い手になれそうです。

水と暮らしについて 1/11 社会科

4年生が社会科で『命とくらしをささえる水』という学習をし
ています。新本小学校では、長年水道に携わってこられた地域の
方を講師にお迎えしています。この日は、疑問にお答えいただい
たり、水を浄化する実験や漏水感知する機械を披露・紹介して
いただいたりして、大変勉強になりました。



不審者対応訓練 1/11 学校行事



総社警察署・スクールサポーターの方による訓練です。教職員は
対応演習を行い、その間、児童はできるだけ気配を消して危険を回
避する等の訓練をしました。その後『いかのおすし』の合言葉をは
じめとした、不審者対応の心得を確認しました。静かに移動するこ
とや挨拶をしっかりするなど、普段、みんなができていることがど
こも大切であると教わりました。